

LAURA MORATAL IBÁÑEZ
UBA, Buenos Aires

Los inicios de la enseñanza de la medicina en el país

La enseñanza de la medicina comenzó en el país hace más de 200 años. En 1801, en la Escuela de Medicina perteneciente al Protomedicato, se inició la formación los primeros médicos argentinos. En 1813 se fundó el Instituto Médico Militar y al crearse en 1821 la Universidad de Buenos Aires, son anexadas sus cátedras al nuevo Departamento de Medicina y trasladado su personal docente, iniciándose así el primer curso universitario de medicina en el país.

Más de medio siglo después, se inicia la enseñanza en la Facultad de Ciencias Médicas de Córdoba, ya que en sus inicios se dedicó a otras disciplinas. Ya en el siglo XX se funda la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Nacional de La Plata, luego prosiguió la apertura de facultades en las universidades nacionales de Tucumán, del Litoral y de Cuyo y más tarde en nuevas instituciones públicas en el norte, centro y sur del país. A mediados del siglo XX comenzó la creación de facultades de ciencias médicas de gestión privada. Hoy existen numerosas instituciones a lo largo del país que se dedican a esta tarea. En sus aulas se han formado eminentes médicos e investigadores reconocidos mundialmente.